COMISION EDILICIA DE PROTECCION CIVIL

A Quien Corresponda Presente.

Por medio del presente, Hago de su Conocimiento, que la Comisión Edilicia de Protección Civil no celebro sesión ordinaria durante el mes de **Enero** de 2021.

Lo anterior, con motivo de la Declaratoria de Emergencia para el municipio de Guadalajara, Jalisco, a consecuencia de la contingencia sanitaria Covid-19 y de conformidad con las recomendaciones de las Suspensiones o Restricciones de Actividades Públicas y Privadas que señala lo siguiente: "...Las Comisiones Edilicias, Comisiones y Comités Municipales y los Consejos Directivos de los Organismos Públicos descentralizados, durante la declaratoria de Emergencia Municipal por Covid-19, sesionen únicamente para tratar asuntos de urgencia que no puedan ser aplazados..." Lo que se hace de su conocimiento para todos los efectos legales a que haya lugar.

Regidor Rosalio Arredondo Chável Presidente de la Comisión Edilicia de Profes

Guadalajara

ROSALÍO ARREDONDO CHÁVEZ MC